

Jelang Serah Terima Jabatan Danramil, Tim Verifikasi Kodim 0703 Cek Koramil Jajaran

Totong Setiyadi - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Dec 17, 2021 - 16:46



Cilacap - Jelang pergeseran beberapa Danramil Jajarannya, Tim Verifikasi Kodim 0703 yang dipimpin Perwira Seksi Personel (Pasipers) Kapten CPM Agus Santoso melakukan verifikasi ke Koramil Jajaran, salah satunya ke Koramil 05/Nusawungu, Kamis (17/12/21).

Adapun Ketua Tim Verifikasi Pasipers Kapten Cpm Agus Santoso yang beranggotakan unsur Staf Makodim antara lain Staf Intelijen Peltu Samsuri, Staf Personel Pelda Andi Nugroho, Staf Logistik Pelda Imam Ashari, dan Staf Teritorial Kodim Serka Rispilihanto.

Kegiatan verifikasi ini dilakukan guna menginventarisir kekuatan Koramil baik dari sisi personel, logistik, pangkalan dan lainnya yang selanjutnya dilakukan pemeriksaan dan pencocokan data baik secara administrasi maupun nyata.



Verifikasi ini dilakukan untuk membantu kelancaran serah terima jabatan Danramil serta mengecek kesiapan pelaksanaannya sekaligus mencocokkan data yang akan diserahterimakan, sehingga di kemudian hari tidak ada permasalahan bagi pejabat lama maupun pejabat baru, dan dari hasil ini nantinya akan dilaporkan ke Komandi Atas," jelas Pasipers

Lebih lanjut, kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan pihak Komando Atas terhadap satuan yang akan melakukan serah terima jabatan Danramil, dan obyek verifikasi kali ini adalah semua fungsi yang berkaitan dengan barang inventaris Kodim 0703/Cilacap termasuk didalamnya fungsi utama sebagai kekuatan pertahanan, fungsi organik militer, fungsi organik pembinaan satuan serta anggaran." imbuhnya

Menanggapi Tim Verifikasi dari Kodim 0703/Cilacap, Danramil 05 Kapten Cba M. Isa Saefudin mengucapkan terima kasih atas kedatangan Tim verifikasi yang membawa mandat dari Komandan Kodim untuk melaksanakan pemeriksaan di Koramil yang dipimpinnya.

"Saya sebagai Danramil sudah berusaha sebaik mungkin untuk Satuan. Untuk

mencapai ke atas ada tangga, begitu pula pembenahan harus dilakukan sebagai bagian dari tugas 5 kemampuan teritorial dengan berupaya koordinasi dengan pemerintah terkait pembenahan pangkalan agar lebih baik,” ucap Danramil.